



大野町小学校だより 7月



1学期もあと1ヶ月

6月に入り、雨や曇りの日が多くなりました。蒸し暑い日が続いています。水泳の学習が始まり、プールからは、子どもたちの楽しそうな声が響いてきます。

さて、1学期も早いもので残り1ヶ月となりました。子どもたちは、1学期の締めくくりに向かい、学習や日々の学校生活にがんばって取り組んでいます。地域の方から多くのご指導をいただき、日々どんどん上達していった伝統芸能発表会では、どの子も自信をつけて演舞している姿がとても素晴らしかったです。地域のことを学び、深く知ることで自分たちの住む大野町を大切にして、これからも伝統や文化を受け継ぎつないでいってほしいと思います。

暑い日が続きます。熱中症対策を

夏本番を前に、気温や湿度が高い日が続くことが予想されます。子ども達には、こまめな水分補給や熱中症アラートが出ている場合には運動場や体育館を使用しない等の指導しています。ご家庭でも、声掛けをお願いします。



夏休み補充教室について

- ・日時 7月22日(火)・23日(水) 両日とも8:30~10:00
- ・場所 各教室
- ・その他 全員ではなく、該当する児童のみ参加します。(担任より夏休み前に参加についてお知らせします。)参加できない場合や欠席の場合は、必ず担任に連絡をしてください。



金沢創造プロジェクト

今年度より始まった中学校区別「創造」会議において、これまでの絆活動に替わり、金石中学校区では、小中一貫あいさつ運動に取り組むことになりました。

これまで大野町町会連合会様との共催で行わせていただいていた清掃活動が7月13日に行われますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

全校交通安全教室 7月15日(火) 3限

夏休みが近づいてきたことに伴い、警察の方による交通安全教室を今年も実施することとなりました。金沢西警察署の方に来ていただき、交通ルールや自分の命を守ることを学びます。

ご家庭でも、いまいちど自転車の乗り方など、交通安全についてお子様とお話いただけたらと思います。

1学期保護者アンケートのお願い

よりよい学校づくりのための保護者アンケートにご協力お願いいたします。今年からGoogleフォームか紙面で回答していただく形となりました。別紙お便り・テトルにてお知らせを出しましたので、ご確認・ご回答をよろしくお願いいたします。